

あくせす news

第 229 号
2021年7月14日
発行者
呉市医師会病院
地域医療福祉連携室
あくせす

向夏の候 ノウゼンカズラの花が日差しを浴びて鮮やかな色に輝き、真夏の到来が近いことを感じさせてくれる今日この頃です。

さて、先生方にはいつもあくせすをご利用いただき誠にありがとうございます。今後も、ご利用・ご紹介のほどよろしくお願いいたします。



ノウゼンカズラ

新型コロナウイルス ワクチン集団接種 呉市医師会病院の取り組み

当院は現在、新型コロナウイルスワクチンの地域における集団接種や職域接種など積極的な支援を行っています。このたび安浦地区より協力依頼があり、呉市と連携して安浦まちづくりセンターにて7月7日（水）から9日（金）までの3日間、高齢者を中心とした地域の方々900名に第1回目のワクチン接種を行いました。

これまでの医師会館講堂での集団接種とは会場が異なるため、各ブースのレイアウトや緊急時の医療体制など戸惑うことも多くありましたが、大きなトラブルなく、無事1回目の接種を終了することができました。



安浦町まちづくりセンター



※写真の掲載については許可をいただいています

安浦から一人で出掛けることができない高齢者の方々に「やっとワクチンが打つことができ良かった。」「近くで接種してくれてありがとうね。」と多くのうれしい声をかけていただきました。また、病院から外へ出向くことが少ない職員たちにとって地域の方々と触れ合える良い経験になりました。

今後も安心してワクチン接種を受けていただけるよう安全には十分に気を付け、集団接種に取り組んで参りたいと思います。



HMネットTV会議システムを利用して 退院前カンファレンスが可能です！



広島医療情報ネットワーク（以下HM ネット）にはTV会議システムの機能があり、HM ネット参加医療機関がネットワーク上で会議室の予約をすると、会議に参加することができます。

コロナ禍において接触の機会を減らす目的でリモート会議が日常化し、当院でも2020年度以降、退院前カンファレンスに活用しています。

先生方には診察の合間などのお時間を利用して参加していただくことが可能です。患者さんやご家族は画面を通してかかりつけの先生の話が聞けることで安心感を得られているように感じます。

ご希望がありましたら県医師会HMネット事務局の担当がお伺いしますので、お気軽に連携室にお声かけください。

★当院連携室職員とのお試しも可能です！

お問合せ先：あくせす（森下）TEL 32-7576

退院前カンファ
レンスに

参加された先生の声

このたび医師会病院の患者さんをご紹介いただくにあたり、HM ネットシステムを活用し、TV会議システムを使って退院前カンファレンスに参加させていただきました。

川尻安浦圏域からは呉市内でも遠方に位置し、往復1時間を無駄にすることなく参加できることは大変に便利でした。益々このようなシステムが活用され広域で連携ができるようになることが期待されます。

またコロナ禍であり、感染対策の観点でも有効で、双方が安心してカンファレンスができる手法と感じました。



菅田医院 院長
菅田 宗樹 先生

第34回 中国・四国 ストーリーナビリテーション 研究会を終えて



研究会実行委員長 岡野 純子

6月5日(土)、呉市医師会病院が主催し、呉市で初の「第34回中国・四国リハビリテーション研究会」を開催しました。運営委員は研究会会長の中塚院長をはじめ、藤森大腸肛門外科部長や病院・総務課の職員15名で構成、新型コロナウイルス感染症の動向を見ながら開催形式や感染症対策などを含めた協議を重ね、ようやく開催に至ることができました。

開催までの長い道のり

当初は2020年6月に開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染症蔓延で急遽1年延期となりました。協賛金依頼や参加募集、演題募集などはすでに行っていたため、再度依頼や募集を行うことになりました。

また、会場開催からWebと会場のハイブリッド開催に変更したため、準備については未知の領域でしたが、経験のある総務課 重田係長補佐と横山さんが中心となりWebの準備を行うことができました。

抄録集の表紙と記念品のクリアファイルは中間連携室室長が作成した排便ケアチームのマスコット「ぷぷちゃん」と呉市の観光名所のイラストをコラボさせたオリジナルの可愛らしいデザインに仕上がり、抄録集や記念品の準備を整えることができました。

開催直前リハーサル!

リハーサルでは会場での担当を決めスタンバイしました。発表者はオンライン参加、座長は会場参加とオンライン参加となったため、発表者や座

長、会場での質問者への画面切り替え操作が複雑で、思うようにリハーサルは進みませんでした。リハーサルを終えても不安は拭えませんでした。 「我々は当日に強い、やれることはやった。」という中塚院長の言葉でスタッフ一同気持ちを新たに本番に臨むことにしました。

空は晴れ! いよいよ本番

当日は晴天。いよいよ本番を迎え、スタッフは少し緊張と不安な面持ちで朝早くに集合し最終調整を行い、研究会がスタートしました。心配していた特別講演の榊原千秋先生も石川県から車で無事に到着され、一部の座長が急遽リモート参加になるなどの変更点はありましたが、役割を超え機転を利かせた働きをしたスタッフもおり、会は予想以上にスムーズに進行して大きなトラブルなく、無事に会を終えることができました。



(呉市医師会館 講堂)

研究会を終えて

今回はZOOM視聴参加者からオンラインで質問を受けることにより通常の会場開催よりも質問数が多く活発な討議となり、Web開催の良さを知ることができました。参加された方からは「質問が採用されて嬉しかった。」「進行がスムーズで素晴らしい。」「アットホームな会で良かった。」など嬉しいご意見をいただきました。

今回の研究会開催において、一つの事を初めから作り上げていくことの大変さ、チームワークがもたらす成果を実感し、「医師会魂」のようなたくましさを感じることが出来ました。貴重な経験をさせていただき、ご参加・ご協力くださいました皆様に心より感謝申し上げます。

関係医師懇談会のご案内

ご参加お待ちしております

演題: 「新型コロナウイルス感染症
陽性者外来からみてきたもの」

日時: 2021年8月3日(火) 19:00~

場所: 呉市医師会館 5F 講堂

講師: 中国労災病院 こにし なかお 小西 央郎 先生

(WEB配信も行います)

※カレーのご準備はありませんのでご了承ください。

★6月1日~6月30日★

※届出日数(地域包括ケア病棟、障害者病棟等を除く)

平均入院患者数	平均病床利用率	平均在院日数*	紹介外来患者数	医療相談患者数
89.7人	45.3%	14.3日	76人	89件



呉市医師会病院 地域医療福祉連携室 **あくせす**

<http://www.kure.hiroshima.med.or.jp/hp/>

電話 (0823) 32-7576 (直通) 院長 中塚 博文 MSW 森下 香織 MSW 菅原 淳子 MSW 巻幡 成実
FAX (0823) 32-7507 室長 中間 千穂 事務 中野 浩美 事務 石坂 梨恵 事務 住吉 美滯